



Motín e incendio en delegación de INM en Juárez acaban en tragedia

RAYMUNDO CHAGOYÁN, CD. JUÁREZ

El traslado de migrantes a una delegación en Ciudad Juárez y un motín acabaron en un incendio con decenas de muertos. P. 4 Y 5

Motín e incendio en INM de Juárez terminan en tragedia

Chihuahua.

Arde la delegación luego de operativo para quitar a migrantes de las calles; hay decenas de muertos

RAYMUNDO CHAGOYAN Y BLANCA CARMONA / CIUDAD JUÁREZ

La noche de este lunes se registró un incendio al interior de la delegación del Instituto Nacional de Migración (INM) en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Hasta el cierre de esta edición, los primeros reportes señalaban entre 27 y 37 migrantes muertos y más de 30 lesionados; sin embargo, las autoridades no han proporcionado cifras oficiales de las personas fallecidas y heridas.

Todo comenzó luego de que durante la tarde de este lunes, personal del Instituto Nacional

de Migración, en su sede de Ciudad Juárez, llevó a cabo un operativo en los diferentes cruceros de la localidad para resguardar a los indocumentados que se encontraban pidiendo dinero o vendiendo dulces, mismos que más tarde fueron trasladados a las oficinas de dicha delegación.

Alrededor de las 10 de la noche, en el área en donde se encuentran resguardados los varones, éstos iniciaron un motín, lo que generó un conato de incendio y posteriormente el fuego se extendió en todo el edificio.

En el lugar permanecieron elementos del Heroico Cuerpo

Los cuerpos fueron cubiertos con mantas térmicas a las afueras de la sede

de Bomberos de Ciudad Juárez, paramédicos de la Cruz Roja y rescate municipal para atender a los lesionados, quienes fueron trasladados a los hospitales cercanos para recibir atención médica.

Asimismo, elementos de la Guardia Nacional, del Ejército mexicano y de Protección Civil, así como autoridades estatales, arribaron al lugar de los hechos para llevar a cabo maniobras de rescate, pues algunos migrantes quedaron atrapados al interior del edificio.

En tanto, los cuerpos de los migrantes fallecidos fueron cubiertos con mantas térmicas a las afueras de las instalaciones del Instituto Nacional de Migración.

La delegación del instituto se encuentra a un costado del Puente Internacional Stanton-Lerdo y funcionaba como una estancia migratoria. ■